

jueves 2 de julio de 2020

# Más de medio centenar de actividades componen el programa de turismo al anochecer de Antequera que se llevará a cabo en la ciudad más monumental de la provincia hasta finales del mes de septiembre

"Luz de Luna" volverá a ocupar, desde hoy y durante los tres próximos meses, las noches del verano a través de un amplio conjunto de alternativas de ocio turístico y cultural de primer orden contando además con la máxima seguridad.

El "Antequera Light Fest" volverá a ser una de las actividades centrales a realizar, complementadas por conciertos de Blues, Jazz o Flamenco, visitas guiadas o rutas especiales en los Dólmeneos o El Torcal.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Turismo, Patrimonio Histórico, Políticas de Empleo y Comercio, Ana Cebrián, han presentado en la mañana de hoy una nueva edición de ciclo de actividades nocturnas veraniegas "Luz de Luna", apadrinado en este año 2020 con el lema "Turismo al Anochecer" con el objetivo de ofrecer tanto a nuestros vecinos como a visitantes más de medio centenar de actividades a través de las cuales aprovechar las horas del día en las que se puede hacer turismo de una forma más cómoda dadas las habituales temperaturas estivales.

El teniente de alcalde de Patrimonio Mundial, Juan Rosas, y la teniente de alcalde de Cultura, Elena Melero, también han estado presentes en una rueda de prensa desarrollada en el Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA), que volverá a ser un año más uno de los enclaves que ofrecerá más actividades en el transcurso de un ciclo que tendrá lugar durante tres meses: desde hoy hasta el 30 de septiembre.

Tal y como ha confirmado Ana Cebrián, la edición del año 2020 de “Luz de Luna” será la que mayor número de actividades congregue, siendo peculiar respecto a otros años por el nuevo contexto que ha provocado la pandemia del virus COVID-19, hecho ante el que también se ha venido trabajando en los últimos meses para adaptar las propuestas con todas las medidas preventivas necesarias para convertir a la ciudad más monumental y patrimonial de toda la provincia de Málaga, Antequera, en un destino totalmente seguro.

En este sentido, “Luz de Luna” se ha diseñado para que sirva a modo de “reencuentro” con el visitante, contemplándose además que sea un programa “vivo” ante la temporada tan peculiar que estamos viviendo. 57 actividades forman parte inicialmente del programa, a las que hay que añadir las iniciativas específicas de, por ejemplo, el Área de Cultura que también implica el desarrollo del Antequera Blues Festival –evocándose este año a través del ciclo “Antequera Suen a Blues” durante las noches del viernes 31 de julio y sábado 1 de agosto– y de la Noche Flamenca de Santa María –sábado 8 de agosto–, aunque junto al Nájera Jazz se verán modificadas en su modelo de presentación para adecuarse a las normativas existentes para la prevención de posibles contagios de COVID-19.

El Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) albergará de hecho el ciclo “Nájera Jazz”, que se celebrará en esta ocasión durante tres días: jueves 23, viernes 24 y sábado 25 de julio a partir de las 22:30 horas en el patio de columnas del MVCA, acogiendo los conciertos de “Two for Swing Band”, “Pepa Niebla Quintet” y “Sergio de Lope Band”. Además del “Nájera Jazz”, el MVCA acogerá las I Jornadas de Arqueogastronomía el jueves 16 de julio y el taller didáctico “Los Perfumes de Roma” el jueves 23 de julio, además de ofrecer visitas guiadas tanto a la exposición permanente como a la exposición temporal “Lux Oleum”. Promovido también de forma directa por el Ayuntamiento, destaca la popular “Ruta de Palacios y Conventos”, a celebrar todos los jueves.

“El Torcal”, “Los Dólmenes”, rutas de senderismo, talleres fotográficos, conciertos, danza, observaciones astronómicas, visitas interactivas y panorámicas, talleres gastronómicos o el variado programa de actividades promovidas por “Tu historia” en el recinto monumental de La Alcazaba y la Colegiata de Santa María completarán un ciclo diseñado “con la máxima ilusión por ofrecer las maravillas que Antequera tiene, teniendo como objetivo que la persona que venga a nuestra ciudad encuentre una oferta turística variada, atractiva y, sobre todo este año, segura”, concluye la Teniente de Alcalde de Turismo, quien agradece también la colaboración prestada por las 14 empresa y entidades que participan y colaboran con este proyecto, en el que se englobará también uno de los reclamos más destacados de Antequera durante el verano como será el “Antequera Light Fest”, cuya presentación tendrá lugar la próxima semana para seguir conmemorando –dentro de las posibilidades lógicas por la actual situación de emergencia sanitaria ante el virus COVID-19– el que será a mediados de julio el cuarto aniversario de la declaración del Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial de la UNESCO.

Por su parte, el alcalde Manolo Barón ha defendido durante su intervención el papel del turismo “como motor económico, motor de empleo y motor de desarrollo de la ciudad en múltiples aspectos”, refiriéndose también a que “el turismo genera inversiones que generan a su vez confianza y seguridad en los empresarios”.

También ha calificado a “Luz de Luna” como “un programa de turismo participativo, no solo desde el punto de vista de las visitas turísticas, sino también desde el de la participación de todas las entidades e instituciones que de una manera u otra participan en el desarrollo turístico de Antequera”.



En cuanto a las especiales circunstancias que se viven en la actualidad, el Alcalde lo tiene claro: “Esta situación no va a parar a Antequera, y ni muchos menos al turismo y a su promoción. Aquí estamos empeñados para seguir empujando con cabeza, con todo nuestro corazón y empeño para que un desarrollo de nuestra ciudad desde el punto de vista económico fundamental como es el turismo y todo lo que ello conlleva, siga siendo un baluarte importantísimo dentro de la economía antequerana”.

